

Los obispos de Guadalajara y Ciudad Real apoyaron las reivindicaciones de la huelga

"La cultura dominante en el PSOE es que los cargos públicos vayan a los congresos"

diendo de la generosidad de cada cual que se le daban a los jóvenes, frecuentemente con caras de colgados, que por allí se instalan. Será casualidad pero la medida coincide con la entrada en vigor de un aparcamiento privado de 750 plazas construidos sobre terreno municipal. Los veinte duros al joven anterior ahora se pagan cada hora y aún faltan algunas pesetas.

Esto no dejaría de ser una anécdota, pero resulta que están tan contentos asegurando que eso resuelve los problemas de aparcamiento de **Toledo**. Ni siquiera son capaces de ponerse a sumar y restar -lo hacen en otros asuntos- y verían como en ese mismo lugar hace poco más de un año ya aparcaban - pagando cinco duros por todo el día- prácticamente el mismo número de automóviles que pueden hacerlo en el privado. Si ha eso sumamos otros aparcamientos situados en los alrededores que desaparecen para facilitar el negocio de este último, nos encontramos que con la solución se pierde y no sólo en poder adquisitivo.

Pido disculpas por la disquisición que podrá parecer muy localista. Sin embargo todo lo que pueda afectar al Patrimonio de

la Humanidad que es el casco histórico de **Toledo** adquiere un rango informativo superior. Algunos en el ayuntamiento de Toledo se han empeñado en hacer incómodo el acceso a la ciudad, a la par que especialmente agradables los lugares que ellos habitan fuera de las murallas. Después todos nos llamaremos a engaño y no entenderemos porque un casco histórico tan importante llegó a tal extremo de degradación.

Claro que dándose una vuelta por la Feria Internacional de Turismo (Fitur) y viendo por ejemplo el plano que se reparte de **Toledo** -las calles que tienen bien puesto el nombre lo son por casualidad- y lo que se destaca en fotografía en el folleto turístico -en lo referente a **Toledo** me niego a hacer lectura mal intencionada- nos daríamos cuenta por donde andan algunos.

POSDATA

Frase del renovador **González Revenga**:

"La cultura arraigada en el PSOE es que a los congresos vayan los militantes que además de ocupar cargos tengan gran peso social".



Loc

